



Primeros 100 días de Sheinbaum: Seguridad, reformas y la lucha contra la delincuencia

Los primeros 100 días del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum han sido un tema candente en la política mexicana, especialmente en lo que respecta a la seguridad. En este tiempo, el diputado Ricardo Mejía Berdeja, del Partido del Trabajo (PT), ha destacado que la incidencia delictiva ha disminuido en varias regiones del país, especialmente en delitos graves como el homicidio doloso. Mejía Berdeja señaló que las detenciones importantes en estados como Sinaloa y Guerrero están siendo clave para enfrentar a las organizaciones criminales que operan en esas y otras áreas.

Además de las detenciones, el legislador destacó las acciones tomadas desde el Poder Legislativo para fortalecer la seguridad en el país, como la implementación de la prisión preventiva oficiosa para aquellos involucrados con el tráfico de fentanilo y precursores químicos, productos que llegan al país y alimentan el mercado de drogas. Esta medida, agregó, es parte de un esfuerzo más amplio por mejorar el sistema de seguridad pública en México. Sin embargo, Mejía Berdeja hizo énfasis en la importancia de no dejarse influir por los eventos mediáticos que a menudo amplifican ciertos incidentes de violencia. A su juicio, las cifras oficiales del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) demuestran que las estadísticas indican una tendencia positiva en la lucha contra el crimen.

Sobre la violencia en Sinaloa, el diputado afirmó que el gobierno ya está tomando medidas para hacer frente a esta problemática y señaló que el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, ya ha estado en la entidad para coordinar esfuerzos y atender la situación de cerca.

<https://mayacomunicacion.com.mx/primeros-100-dias-de-sheinbaum-seguridad-reformas-y-la-lucha-contra-la-delincuencia/>